

## 黄色信号で止まらず！ 直後にドーンと大きな音 70代くらいの男性が車にはねられ死亡 ひき逃げか

2016年4月21日(木)17時3分

21日午前4時半すぎ、埼玉県の国道で、「走行中の白いワゴン車が、人をはねたようだ」と、トラックの女性ドライバーから110番通報があり、警察が駆けつけると、男性が死亡していた。通報者によると、白いワゴン車と並走していたところ、ワゴン車が黄色信号で止まらず、その直後に、ドーンと大きな音がしたという。現場には、車のサイドミラーが残されていて、ワゴン車は逃走したとみられている。死亡した男性は、70代とみられ、警察は、身元確認を急ぐとともに、ひき逃げ事件とみて捜査している。

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

「1人で作業」 荷台からの「転落」、「はさまれ」事故に注意しましょう

- 一時停止 ⇒ 二度停止
- 前車発進 ⇒ 2秒後に発進

子供は、動く赤信号

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

## 交互通行 規制で停車していた車両に追突 4台玉突き ◇停車する時は、1台分のスペースを空けて…玉突き事故を防ぎましょう◇

2016.4.20 19:12

20日午後2時15分、島根県の山陰自動車道で、高速バス1台を含む車両4台が絡む事故があったと19番があった。4人が病院に搬送されたが、いずれも命に別条はないとみられる。事故当時は工事のため上下線が交互に通行。規制で停車していた車両3台に、乗用車1台が追突した。

## 時間調整で止まっていたトラックに、軽乗用車が追突 「わき見をしていた」 大学1年の男女3人死傷

2016.4.20 20:46

20日午前8時ごろ、大阪府で、停車中のトラックに、大学1年の18歳の男女3人が乗った軽乗用車が追突した。3人は病院に搬送され、後部座席の男子学生が頭を強く打ち死亡、他の2人もけが。運転していた男子学生は「脇見をしていた」と話しており、自動車運転処罰法違反（過失致死傷）の疑いもあるとみて経緯を調べる。トラックは配送時間の調整のため、片側2車線の左車線で止まっていた。

## 交差点 酒気帯び 自転車の男性はねて、逃走 自転車の72歳の男性は、あごの骨を折る重傷

2016年4月21日(木)2時2分

19日午後10時半すぎ、大阪市の交差点で自転車の72歳の男性が、軽自動車にひき逃げされた。男性は、あごの骨を折るなどの重傷。警察は現場近くで酒に酔った男性容疑者(38)を、ひき逃げなどの疑いで逮捕。容疑者は「缶ビールを数本飲んで運転した。人に当たったとはわからなかった」と容疑を一部否認している。

## 札幌 舗装工事現場に乗用車突っ込む…作業員はねられ死亡

2016.4.19

14日午後4時ごろ、札幌市の市道で、道路工事現場に乗用車が突っ込み、作業中の男性(60)に衝突し死亡させる事故が起きた。警察は乗用車を運転していた66歳の男性を逮捕している。事故当時は道路の舗装工事が行われていたが、乗用車はフェンスを破壊して進入。作業を行っていた男性をはねた。男性は乗用車と、停車していたトラックの間に挟まれて全身を強打。警察は自動車運転死傷行為処罰法違反（過失傷害）の現行犯で逮捕。現場は通行が規制されていた。乗用車側の前方不注視が事故につながったものとみている。

## 「一時停止の標識を見落とした」 交差点 出合い頭に衝突 80代男性が死亡

[ 2016/4/15 21:47 ]

15日午前9時10分頃、静岡県の交差点で、軽自動車とデイサービス送迎中の乗用車が出合い頭に衝突し、男性1人が死亡、男女5人が軽いけがをした。ワンボックスカーはデイサービスの送迎中で、80代の男性が死亡。職員と利用者の男女5人が首などにけがをした。警察は軽自動車を運転していた整体師の男性容疑者(57)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕した。警察の調べに対し容疑者は「一時停止の標識を見落とした」と話していて、警察で詳しい状況を調べている。